

## Die Erlebnis-Abenteuer-Rallye

## Eine Reise durch Kunst und Kultur

In der ersten Woche der Herbstferien, also vom 23. – 27. Oktober, findet die Erlebnis-Abenteuer-Rallye statt. Hier könnt Ihr ganz viele Dinge aus Kunst und Kultur kennenlernen und alles selbst ausprobieren. Da es eine Rallye ist, bei der Ihr die Ziele per Geo-Caching finden müsst, können wir hier noch nicht zu viel verraten. Wir können Euch aber schon sagen, dass es um Musik, Schauspielerei, Bücher, Malerei, Fotografie und einen Bauernhof geht.

Wer also Lust hat, diese vielen Arten von Kunst und Kultur kennenzulernen und selbst in diesen Bereichen etwas zu machen, der sollte sich schnell anmelden. Dies könnt Ihr bei Claus und Nicole im Erich Kästner-Haus.

Jugendzentrum Erich Kästner-Haus Claus Menne und Nicole Vorstheim Frankampstraße 43 45891 Gelsenkirchen Telefon 0209 771202

Die beiden nehmen Eure Anmeldungen zu den folgenden Zeiten gerne entgegen:

Montag: 16:00 Uhr – 21:00 Uhr
Dienstag: 15:00 Uhr – 21:00 Uhr
Mittwoch: 12:00 Uhr – 19:00 Uhr
Donnerstag: 15:00 Uhr – 21:00 Uhr
Freitag: 15:00 Uhr – 21:00 Uhr
Samstag: geschlossen
Sonntag: geschlossen

In den Herbstferien geht es dann in der ersten Woche jeweils um 09:30 Uhr am Erich-Kästner Haus los und wir treffen dort am Nachmittag spätestens um 17:00 Uhr wieder ein. So ein Tag kann ganz schön lang werden. Deshalb gibt es jeweils zur Mittagszeit etwas zu Essen und zu Trinken. Wir vom Erlebnis-Abenteuer-Rallye-Team freuen uns schon auf Euch und unsere gemeinsamen Erlebnisse in der Musik, dem Schauspiel, den Büchern, der Malerei, der Fotografie und auf dem Bauernhof.